

Home Video SANG PEMIMPI Sudah Beredar!

Ya, film arahan sutradara Riri Riza yang diproduksi MILES Films dan MIZAN Productions akhir tahun lalu ini sejak akhir bulan Juli 2010 telah hadir dalam bentuk Home-Video, dengan dua pilihan format: DVD (Rp. 59,000) dan VCD (Rp.39,000)!

Format DVD tentu tambah menarik karena selain memberikan pilihan subtitle Bahasa Indonesia dan Bahasa Inggris, didalamnya juga tersedia berbagai fitur tambahan, mulai dari dua episode kisah di balik layar pembuatan film tersebut, sampai beberapa video klip dari original soundtracknya, seperti lagu 'Cinta Gila' yang dibawakan Band UNGU dan lagu 'Sang Pemimpi' dari Band GIGI.

SANG PEMIMPI merupakan sekuel dari film box office terlaris Indonesia, LASKAR PELANGI, berdasarkan adaptasi dari novel tetralogi Laskar Pelangi karya Andrea Hirata yang sangat populer, bercerita tentang perjuangan IKAL, seorang anak yang hidup di Pulau Belitung nan terpencil, di selatan Sumatera. Film Sang Pemimpi mengisahkan masa sekolah menengah mereka di tahun 1980an, dimana Ikal (Vikri Septiawan), bersama sahabatnya Arai (Rendy Ahmad) dan Jimbron (Azwir Fitrianto), yang tengah sama-sama beranjak dewasa, bergelut dengan cita-cita sambil mengarungi perjalanan menuju kedewasaan, ditemani dua guru yang berdedikasi tinggi, Pak Mustar (Landung Simatupang) dan Pak Balia (Nugie), serta cinta tulus seorang Ayah (Mathias Muchus).

Film yang mengundang antusiasme tinggi di tanah air dan menyedot sekitar 2,5 juta penonton bioskop ketika dirilis akhir tahun 2009 ini ternyata juga cukup menarik perhatian masyarakat internasional. Hingga saat ini, SANG PEMIMPI sudah ditayangkan di lebih dari 10 festival film di dunia. Diawali dengan International Premiere di Hong Kong International Film Festival 2010, berlanjut ke berbagai negara lainnya seperti Taipei Film Festival 2010 di Taiwan dan Zlin Film Festival di Republik Ceko. Beberapa penghargaan pun mantap diraihnya, seperti Audience Award dari Udine Far East Film Festival 2010 di Italia dan NETPAC Critic's Jury Award dari Singapore International Film Festival 2010. Tak berhenti sampai disana, SANG PEMIMPI pun telah dijadwalkan untuk tampil di sederet festival film bergengsi lainnya, seperti Zimbabwe Film Festival di akhir bulan Agustus 2010, Focus On Asia - Fukuoka International Film Festival di pertengahan bulan September 2010, dan festival film Castellinaria di Swis pada bulan November 2010.

Sementara itu, silahkan nikmati petualangan seru Ikal, Arai dan Jimbron remaja berkelana mengejar cinta dan meraih cita di rumah Anda, hanya dengan DVD & VCD film Sang Pemimpi (ASLI!) yang tersedia di toko CD dan Video kesayangan Anda!

Contact Details:

Andanari Yogaswari - Publicist MILES Films
Jl. RC Veteran Raya 555 Unit F & G
Bintaro Pesanggrahan, Jakarta 12330 - INDONESIA
T. +62 21 7388 9880
F. +62 21 734 2049